

Le Professeur Blaise **Lara**, à Lutry;
Enrique et Evelyn **Lara-Hollenstein**, et leur fils Luis, à Yverdon-les-Bains;
Antonio et Angèle **Lara-Jaquier**, leurs enfants Anouschka, Rodrigo et
Rafael, à Lutry;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Hélène LARA-PANDI

leur chère épouse, maman, belle-maman, grand-maman, belle-sœur et tante, enlevée à leur tendre affection le 29 mars 2012.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie le personnel de l'Hôpital de Lavaux à Cully, et en particulier celui des Soins palliatifs, pour sa gentillesse et son dévouement.

En souvenir d'Hélène, vous pouvez penser au Centre romand SEP, Société suisse de la sclérose en plaques, rue du Simplon 3, 1006 Lausanne, CCP 10-10946-8, mention «Hélène Lara»

Hélène est allée rejoindre l'Un.